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ATA Nº 031/2017 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    
Aos vinte e sete dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezessete, às 
dezenove horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, 
a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos 
Vereadores Gilvani Bronca, como Presidente; Rogério Engster, como Vice-
Presidente; Cleiton Telocken, como Secretário; Adriano Horbach, Gilmar 
Dilkin, Ivair Zanchetti, Luís Fernando Horst, Nelson Antonio Vasconcelos 
Salvador e Paulo Germano Koste. Verificado o número regimental, o 
Presidente, em nome de Deus, declarou aberta a Sessão. Cumprimentou os 
colegas, os Servidores da Casa, a imprensa, as pessoas presentes e os 
internautas que acompanhavam a Sessão. De imediato, solicitou à Secretária 
para que fizesse a leitura da Ata da Sessão anterior. Lida, a mesma foi 
colocada para apreciação e votação do Plenário, restando aprovada por 
unanimidade. A seguir, foi solicitada a leitura dos expedientes. EXPEDIENTE DO 
EXECUTIVO: Ofício nº 200/17, encaminhando para arquivamento cópia do 
Edital nº 044/17, de 23 de novembro de 2017, que trata da publicação da 
remuneração, dos vencimentos e subsídios dos cargos e empregos públicos 
do Poder Executivo Municipal; Ofício nº 201/17, encaminhando para 
arquivamento, cópia das Leis Municipais de números 1.686/17, 1.687/17, 
1.688/17, 1.689/17, 1.690/17, 1.691/17, 1.692/17 e 1.693/17, sancionadas na 
data de 21 de novembro de 2017; Ofício nº 202/17, encaminhando os 
Projetos de Leis de números 089/17, 090/17 e 091/17, para apreciação. 
EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Requerimento nº 039/2017, dos Vereadores Luís 
Fernando Horst, Nelson A. Vasconcelos Salvador, Cleiton Telocken e Gilmar 
Dilkin. Requerimentos nºs 040/2017 e 041/2017, ambas do Vereador Adriano 
Horbach. Requerimento nº 042/2017, do Vereador Gilvani Bronca. Lidos os 
expedientes, o Presidente consultou o Plenário para ver da possibilidade de 
apreciar e votar, de forma imediata, os Projetos de Leis que foram 
protocolados na Sessão. O Plenário concordou, parcialmente, com a 
proposta. A seguir, alguns Projetos foram submetidos para apreciação, de 
forma individual. Projeto de Lei nº 089/17: Altera a Lei Municipal nº 609/05, que 
passa a dispor sobre parcerias entre o Município e Associações de Escolas 
Comunitárias de Educação Infantil instaladas em Roca Sales e revoga a Lei nº 
727/06. Projeto de Lei nº 090/17: Autoriza o Poder Executivo a realizar 
despesas até o limite máximo de R$ 30.000,00 com a organização e 
realização do “Natal 2017”. Depois de devidamente apreciados, os Projetos 
acima mencionados foram votados e aprovados, por unanimidade. O 
Projeto de Lei nº 091/17, que estima a receita e despesa do Município de 
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Roca Sales para o Exercício Financeiro de 2018, foi remetido para a Comissão 
de Orçamento e Finanças, para análise e parecer. Aproveitou para convidar 
a todos para participarem da Audiência Pública, que ocorrerá no dia 04 de 
novembro de 2017, às 18 horas, na Sede da Câmara, para discussão da 
elaboração do Orçamento do Município. Dando continuidade, o Presidente 
solicitou a leitura dos Requerimentos. Requerimento nº 039/2017, dos 
Vereadores Luís Fernando Horst, Nelson A. Vasconcelos Salvador, Gilmar Dilkin 
e Cleiton Telocken, solicitando o comparecimento do Senhor Prefeito 
Municipal, na última Sessão Ordinária do corrente ano, dia 18 de dezembro, 
para expor o balanço geral e andamento de obras e projetos feitos pela 
Administração Pública, no ano de 2017. Requerimento nº 040/2017, do 
Vereador Adriano Horbach, solicitando ao Executivo Municipal, para que 
apresente à Câmara, relatório mensal dos valores pagos pelo Município com 
a aquisição de combustíveis, especificando a quantidade de litros e o valor 
pago por litro, correspondente ao exercício de 2017. Requerimento nº 
041/2017, do Vereador Adriano Horbach, solicitando ao Comando da 
Brigada Militar de Roca Sales, para que informe à Câmara sempre que um 
novo servidor venha fazer parte do Pelotão da Brigada Militar do Município, 
apresentando o novo brigadiano ao Poder Legislativo Municipal, numa 
Sessão da Câmara. Projeto de Lei nº 042/2017, do Vereador Gilvani Bronca, 
solicitando ao Executivo Municipal, para que, nos eventos promovidos pelo 
Município, o mesmo conceda a exploração do comércio de comidas e 
bebidas para Entidades e Associações sem fins lucrativos. Os Vereadores 
proponentes explanaram as razões dos seus pedidos. Após, as proposições 
foram colocadas para apreciação e votação do Plenário, restando 
aprovadas, por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente da Casa convidou 
o Senhor Roberto Ziegg para falar na Tribuna Livre, conforme requerido. O 
Senhor Roberto convidou a todos para participarem do Jogo Beneficente em 
prol do Hospital Roque Gonzales, que ocorrerá no dia 10 de dezembro de 
2017, a partir das 9 horas, no Esporte Clube Concórdia, tendo como ingresso 
1kg de alimento não perecível. Ressaltou que o evento terá a participação 
de mais de trinta atletas no Jogo das Estrelas, bem como que toda a 
arrecadação do evento será destinada ao Hospital. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: 
O Vereador Rogério Engster, devidamente inscrito, manifestou-se sugerindo à 
Administração Municipal, a construção de banheiros públicos na Praça Júlio 
Lengler, considerando as despesas que o Município possui, com o aluguel de 
banheiros químicos, em dias de eventos. Ainda, disse que recebeu 
reclamações dos moradores do interior do Município, que não recebem 
auxílio do Poder Público quanto ao combate de mosquito borrachudo e 
mosquito da dengue nas localidades. Por isso, pediu à Administração 
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Municipal para que analise a proposta, através da Secretaria competente, a 
fim de dar início ao projeto de combate a essa epidemia, atendendo aos 
pedidos dos munícipes. O Vereador Paulo Germano Koste, questionou à 
Administração Municipal sobre a paralização ou não das creches municipais, 
uma vez que foi procurado por pais que não têm onde deixar seus filhos 
durante o período de recesso das creches, solicitando ao Executivo para que 
esclareça e atente para o pedido desses pais. Outrossim, discorreu sobre as 
estradas do Município, principalmente da Linha Fazenda Lohmann, as quais 
estão precárias e esburacadas, solicitando ao Executivo Municipal, para que 
realize melhorias com mais frequência na referida estrada, a qual liga Roca 
Sales a Colinas, por isso com muito trânsito de veículos. O Vereador Rogério, 
solicitando a palavra, disse que foi procurado por pais que tem filhos em 
creches, informando que todas estariam aderindo ao recesso no mês de 
janeiro. Solicitaram que a Administração Municipal repensasse a proposta de 
fechar todas as creches, como está sendo divulgado. O Vereador Fernando, 
solicitando a palavra, se manifestou sobre a questão da estrada da Linha 
Fazenda Lohmann, dizendo que, segundo o Secretário de Obras, foram feitas 
melhorias somente em um trecho da estrada, mas que no decorrer dos 
próximos dias, seriam feitos os consertos no restante do trecho. O Vereador 
Paulo, por fim, agradeceu as palavras dos colegas, dizendo que aguardaria 
posição por parte da Administração Municipal, em relação aos dois assuntos. 
O Presidente da Casa convidou a Secretária Municipal da Educação, 
Senhora Liane Werner Capalonga, presente na Sessão, para esclarecer a 
questão do fechamento das creches. A Secretária se manifestou, dizendo 
que, a princípio, efetivamente a proposta é de fechar todas as creches no 
mês de janeiro, no mesmo formato de outros municípios da região. 
Entretanto, diante da colocação dos Vereadores, informou que falaria com o 
Prefeito Municipal, a fim de reavaliar a decisão. O Vereador Gilvani Bronca 
falou sobre a instalação de um novo empreendimento particular em uma 
área pública situada na galeria entre as empresas JBS e Curtume. Afirmou 
que não é contra a parceria entre os setores Público e Privado, mas que essa 
parceria deve ser regida conforme consta em lei. O Vereador Luís Fernando, 
solicitando a palavra, se prontificou a verificar com a Administração 
Municipal sobre o tipo de concessão do espaço público ao particular. Dando 
seguimento, o Presidente colocou para votação do Plenário, a proposta de 
antecipar a data da Sessão Ordinária que ocorreria no dia 26 de dezembro, 
para o dia 11 de dezembro, a qual foi aprovada, por unanimidade. Ainda, o 
Presidente disse que após a Sessão, seria exibido o vídeo que mostra as 
belezas do Município de Roca Sales, o qual foi produzido em parceria entre a 
Câmara Municipal de Vereadores e Secretaria de Educação. Ao final, 
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agradeceu a presença de todos, convidando para participarem da próxima 
Sessão Ordinária, no dia 04 de dezembro de 2017, às 19 horas, no mesmo 
local. Nada mais havendo a se tratar, em nome de Deus, declarou 
encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 27 de novembro de 2017. 
 
 
   ________________              _______________    ________________ 
    Gilvani Bronca              Rogério Engster              Cleiton Telocken 
        Presidente     Vice-Presidente                     Secretário 
 
 
  __________________      _________________           ___________________ 
Paulo Germano Koste         Adriano Horbach     Luís Fernando Horst 
          Vereador    Vereador              Vereador 
 
 
________________       ________________           ________________________ 
  Ivair Zanchetti           Gilmar Dilkin             Nelson A. Vasconcelos Salvador 
      Vereador    Vereador                     Vereador 


